



Tout en nuances

par Christine Esseiva



Jardin japonais. A l'abri des nuisances sonores, il offre un havre de paix en milieu urbain.

Créé il y a plus de vingt-cinq ans, le jardin d'inspiration japonaise situé au pied de la SOCIÉTÉ PRIVÉE DE GÉRANCE à Genève vient de terminer sa mue. Après un rafraîchissement orchestré par l'entreprise Denogent, il a maintenant retrouvé sa forme épurée d'origine, la végétation foisonnante l'ayant quelque peu dénaturée. S'étendant sur une surface de près de 200 m², il est constitué d'une lanterne et de deux bassins, dans lesquels se trouvent nénuphars et poissons rouges.

Bien qu'installé au-dessus d'un souterrain, un espace suffisant a été laissé, dès l'origine, pour permettre la pleine maturité des arbres. C'est ainsi que plusieurs pièces maîtresses végétales se déploient, tel un magnolia ou des érables japonais. La nuit, un éclairage simple, blanc froid, vient donner un cadre à ce tableau végétal. Au printemps, le jardin fait vibrer les passants à la vue de ses azalées, rhododendrons et autres magnolias en fleurs. En été, la végétation illumine de ses multiples nuances de vert. Dès l'automne, l'endroit se pare de brun, de jaune et de rouille grâce essentiellement aux érables. Quelle que soit la saison, le jardin, à l'abri des nuisances sonores, invite à la contemplation, voire à la méditation, tout à fait en phase avec l'esprit du lieu. ■